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L’été s’achève. La rentrée pour les grands comme 
pour les petits s’effectue. Aussi, j’adresse bon 
courage à chacun d’entre vous.

Nous avons eu l’honneur de recevoir la visite de mon-
sieur le sous-préfet qui a souhaité, à peine quelques 
semaines après son arrivée, s’imprégner de notre territoire. 
L’occasion pour moi de lui présenter l’ensemble  des ac-
tivités économiques, culturelles, patrimoniales et de faire 
un point sur les dossiers importants du moment comme 
l’implantation de l’aire de grand passage sur notre com-
mune et l’inauguration de notre système de vidéoprotec-
tion.

Au sommaire de ce treizième numéro, un dossier spé-
cial sur le prochain serment de jumelage que nous allons 
signer avec la commune de Varazze en Italie. Ce jume-
lage a été rendu possible grâce à l’intense activité de 
l’Association Roussillonnaise de Jumelage et des services 
de la mairie. Rendez-vous donc le samedi 13 octobre pour 
concrétiser de façon solennelle l’évènement.

Autre rendez-vous important, à la fi n de ce mois-ci 
le festival l’Édit Z’arts aura désigné son lauréat. Le lende-
main, samedi 29 septembre, le spectacle de Sellig clôture-
ra ce festival.

Troisième instant unique au cours de ce dernier trimestre, 
la commémoration du centième anniversaire de la fi n de la 
première guerre mondiale. Outre la cérémonie du 11 no-
vembre, le Souvenir Français en partenariat avec la mairie 
a décidé de consacrer une journée à la mémoire de nos 
soldats morts sur les champs de bataille. Rendez-vous 
donc le 8 novembre au Sémaphore pour une double confé-
rence destinée aux enfants et aux adultes.

Vous avez pu constater que l’ex-offi ce de tourisme avait 
cédé sa place à la Maison du Patrimoine. Un article évoque 
le sujet en fi n de magazine. Cette dernière se veut le substi-
tut d’un offi ce qui ne donnait pas toute satisfaction.

Enfi n, j’ai souhaité rendre hommage au cours de la céré-
monie du 14 juillet à une fi gure incontournable de la vie 
roussillonnaise en la personne de Julien Corsat. Qu’il 
soit remercié à nouveau de tout son travail en faveur de 
notre commune.

Vous retrouverez également vos rubriques habituelles, 
culture, économie, affaires sociales, affaires scolaires, 
voirie, sécurité et sport.

Je vous souhaite une bonne rentrée et vous donne 
rendez-vous pour le prochain numéro début 2019.

Robert Duranton,
maire de Roussillon

Roussillon : une ville active



Brèves
La cérémonie 
du 14 juillet

La cérémonie du 14 juillet s’est dérou-
lée dans la cour d’honneur du Château. 
200 personnes, offi ciels, citoyens et re-
présentants des forces militaires étaient 
présents lors de cette traditionnelle céré-
monie. M. le maire a remis un drapeau au 
président du Souvenir Français, M. Jean-Noël 
Germain et a décerné la médaille de la Ville 
à Monsieur Julien Corsat qui a beaucoup 
oeuvré pour la Commune.



4

La fête de l’Édit, organisée par la Ville de Roussillon 
s’est déroulée le samedi 4 août sous un soleil radieux. À 
cette occasion, un spectacle de fauconnerie équestre de la 
Compagnie Hippogriffe a animé les festivités sur la place 
du Château. Des visites du centre-bourg ont été organi-
sées par l’association de l’Édit. Des visites du Château 
ont également été proposées par la Maison du patrimoine, 
notre nouvelle structure communale... Cette manifesta-
tion, très appréciée a connu un réel succès.

 Fête de l’Edit

Don du sang, un geste 
simple pour sauver des vies

La prochaine collecte de sang aura lieu le mardi 18 sep-
tembre de 9h30 à 12h et de 14h45 à 19h15 au Sémaphore. 
Chaque année en France, un million de malades est 
soigné grâce aux donneurs de sang. Le don de sang est 
un acte généreux et solidaire qui permet chaque année de 
sauver des vies. Alors, n’hésitez pas, allez donner votre 
sang !
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Le Rhodia-Club natation 
relance sa saison

Le Rhodia Club Natation-Triathlon, compte 
plus de 450 adhérents et démarre sa saison 
2018/2019 le 17 septembre 2018 pour termi-
ner le 14 juin 2019. 
Vous pourrez pratiquer diverses activités en 
passant par l’école de natation, loisirs, com-
pétiteurs, triathlètes, ..., mais aussi des cours 
d’aquagym et d’aquabike.

Pour l’aquagym, les inscriptions auront lieu 
en septembre de 17h à 19h à la piscine Charly 
Kirakossian : mardi 4, jeudi 6, mardi 11, jeudi 
13 septembre.
Pour plus de renseignements, voir affi chage 
en extérieur de la piscine ou auprès du siège 
du Rhodia omnisports : Tél. : 04.74.29.71.66.
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La Maison du Patrimoine
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Jumelage : Le rapprochement 
entre Varazze et Roussillon

Dossier

La municipalité de Roussillon avait souhaité mettre en place un projet de jumelage avec 
une Ville italienne, Varazze. Ce projet aboutira le 13 octobre prochain au Sémaphore grâce 
à l’implication des élus et de l’Association Roussillon Jumelages présidée par Mme Heysck-Bia-
siol.

En 2016, la ville de Roussillon a souhaité se jumeler avec une 
ville italienne. Il s’agira de la Ville de Varazze, une commune 
située dans la province de Savone, dans la région 
de Ligurie, au nord-ouest de l’Italie. Cette ville 
touristique a beaucoup de similitudes avec Rous-
sillon, sa céramique, son couvent «l’Ermitage 
du désert» et l’histoire de Catherine de Sienne... 
Elle compte approximativement 13 700 habitants. 
Ce jumelage s’est concrétisé grâce à l’implication des 
élus et l’investissement de Mme Heysck-Biasol, profes-
seure agrégée d’italien qui a mis en relation les deux 
communes.

Ce jumelage sera donc offi cialisé le 13 octobre prochain au Sé-
maphore avec la présence des représentants des deux communes 
ainsi que l’association ARJ qui a beaucoup oeuvré pour la concréti-
sation de ce beau projet. Le jumelage est un acte symbolique, c’est 
la rencontre de deux communes qui entendent s’associer pour agir 
dans une perspective européenne et développer entre elles des liens 
d’amitié.

Un jumelage représente un brassage de population, dans un cli-
mat de confi ance et dans une ambiance conviviale. Il permet des 

rencontres, des dialogues, des initiatives 
entre les Européens de tous horizons, c’est un 
outil pertinent de la prise de conscience de la 
citoyenneté.«Le jumelage 

est un acte 
symbolique»



Michèle Heysck-Biasiol : 
Ma présence dans ce projet est plutôt liée au hasard. Hasard qui 
m’a fait rencontrer le groupe de travail en charge du futur jumelage 
avec l’Italie, piloté par Marie-Thérèse Lambert. Ce jumelage m’a 
été présenté comme une demande des électeurs.

Après avoir mené à terme des projets euro-
péens comme FOOD4U (concours de spots 
vidéos sur la bonne alimentation) et Alco-
tra (projet avec mobilité transfrontalière) 
lorsque j’étais en activité, un nouveau défi  
s’offrait à moi, ou plutôt à nous (n’oublions 
pas qu’il s’agit d’un travail d’équipe) : élabo-
rer et concrétiser un projet de jumelage avec 
un pays dont je connais bien les différentes 
nuances et sensibilités et que j’apprécie pour 
sa beauté et sa diversité.

En ce qui concerne Varazze, le choix s’est imposé de lui-même. 
Je connaissais la ville pour avoir séjourné là-bas une semaine, lors 
d’un échange scolaire entre nos deux lycées. J’avais pu parcourir 
ses ruelles et visiter ses moindres recoins. C’est pour moi une ville 
à dimension humaine avec ses maisons aux façades colorées et dé-
corées, ouverte sur la mer et ceinturée, au nord, par les Apennins. 
Son nombre d’habitants ne posait pas problème par rapport à Rous-
sillon et surtout Varazze n’avait aucun jumelage en cours. Nous 
avons donc décidé de contacter Monsieur le Maire de Varazze… et 
la réponse fut positive.

Nos deux villes vont signer leur Pacte de Jumelage le 13 Octobre 
2018. C’est l’aboutissement de trois années d’efforts, mais aussi le 
début d’une belle aventure, la possibilité de projets nombreux et 
variés (artistiques, culturels, scolaires, sportifs…) des deux côtés 
des Alpes. Un jumelage ne se limite pas à un nom sur un panneau à 
l’entrée de la ville. Les deux partenaires le construisent jour après 
jour. C’est en quelque sorte un petit morceau d’Europe au quoti-
dien.

Ce jumelage aidera les roussillonnais à mieux connaître leur plus 
proche voisin. Des liens amicaux se tisseront entre les participants 
au fi l des différentes activités et rencontres (en ce qui me concerne, 
c’est déjà le cas). Cela pourra sans aucun doute améliorer le fl ux 
touristique vers Roussillon et son territoire. Les différentes activi-
tés qui s’organiseront à Roussillon (comme la projection de fi lms 
italiens en V.O. sous-titrée) contribueront à une meilleure connais-
sance de l’Italie et seront un soutien non négligeable pour les struc-
tures scolaires (classes bi-langues, classes européennes, sections 
binationales) en lien avec l’italien.
Rendez-vous dans quelques années pour apprécier le devenir de ce 
beau projet !

Mariangela Calgagno : 
Bonjour, j’ai connu Michèle Heysck-Biasiol, Marie-Thèrese Lam-
bert, Pascale Torsiello et Gérard Boussard au printemps 2016 quand 
ils sont venus à Varazze pour un premier contact avec les élus et 
pour visiter la ville.
Michèle Heysck-Biasiol était déjà venue avec ses élèves qui étaient 

“amici di penna” (correspondants) avec 
nos élèves du Lycée.

En parlant de nos villes, j’ai eu une pre-
mière impression positive sur Roussillon 
et en août de la même année, je suis ve-
nue chez Michèle, j’ai participé à la fête de 
l’Édit et fait connaissance avec la ville et 
ses habitants.
Au retour j’ai transmis toutes les informa-
tions sur Roussillon au maire et aux autres 

conseillers.

J’ai toujours pensé que, de nos jours, la connaissance d’une langue 
étrangère est indispensable parce que c’est une compétence fonda-
mentale dans tous les domaines.
Avoir des rapports avec une autre culture offre la possibilité de fa-
voriser les rencontres.
Le jumelage est l’occasion de voyager et d’ouvrir son esprit sur 
l’étranger et cela permet d’avoir une clé de lecture totalement re-
nouvelée quant à la situation politique et sociale actuelle.

Proust disait :
«Le véritable voyage ne serait pas d’aller vers de nouveaux pay-
sages, mais d’avoir d’autres yeux, de voir l’univers avec les yeux 
d’un autre».
Approfondir notre connaissance mutuelle nous permettra d’échan-
ger dans différentes grandes catégories : langue, culture, sport, cui-
sine, technologie, photographie, ateliers divers ….

Vivre dans un monde multiculturel signifi e chercher un moyen de 
communication, de compréhension et cela passe toujours par le dia-
logue, donc à travers la langue.
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«un petit morceau 
d’Europe 

au quotidien» 

L’Édit’orial a interviewé Mme Heysck-Biasol, 
présidente de l’ARJ et Mme Mariangela Calga-
gno, adjointe au maire de Varazze déléguée à 
la culture, aux affaires sociales, à l’état civil et 
aux services d’inhumation. 
4 questions leur ont été posées  :
- Pourquoi vous êtes-vous engagées dans cette 
cause ? 
- Pourquoi avoir choisi Roussillon ? 
- Que peut apporter cet évènement à Roussillon ?
- Quel en peut-être son développement ?
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Points de vue du maire

Dossier

L’Édit’orial a interviewé monsieur le maire sur les sujets d’actualité. 

Roussillon : une ville active. N’avez vous pas 
l’impression que trop d’actions peuvent étouffer 
la communication ?

Les Roussillonnaises et les Roussillonnais sont demandeurs 
d’un large éventail d’actions. Pourquoi leur refuserions-nous telle 
ou telle activité au prétexte que cela fait beaucoup ? 

Le festival l’Édit Z’arts, le serment de jumelage avec 
Varazze, le repas des ainés, la commémoration du 
centenaire de la fi n de la seconde guerre mondiale, 
voire le marché de noël en décembre sont des manifes-
tations totalement différentes les unes des autres. 

Celle-ci intéressera telle partie de la population, celle-
là, une autre. Mon voeu est de répondre à l’attente de 
toutes et de tous.

Dans l’esprit d’accueillir toujours plus de manifes-
tations, les travaux de salle communale arrivent à 
terme, quelle en sera sa destination ?

C’est à la demande de nos concitoyens que nous avons investi dans 
la salle communale. Elle permettra d’organiser des mariages, 
anniversaires et autres festivités sans déranger la quiétude et le repos 
de nos concitoyens. 

Située à l’écart de tout foyer d’habitation mais volontairement à 
côté du Sémaphore, cette salle aura pour vocation d’accueillir tout 
ce qui est manifestation à caractère festif. Le Sémaphore quant à lui 
retrouvant sa vocation de salle culturelle.

Vous avez créé en substitution à l’office du tourisme 
la Maison du Patrimoine. Pouvez-vous nous en donner 
les premières retombées ?

Si la Maison du Patrimoine a vu le jour, c’est bien parce que l’offi ce 
du tourisme nous a fait défaut. Cet espace est dédié essentiellement 
aux visites du château, à la découverte du patrimoine roussillon-

nais et le cas échéant à la vente de billets de 
spectacles. Mélissa et Elba, nos deux hôtesses 
qui ont animé cet été la maison du patrimoine, 
nous ont fait des retours excellents. Les visites 
individuelles et en groupe se sont parfaite-
ment bien déroulées et ont trouvé leur public. 
Au cours des mois à venir, elle restera ouverte 
sachant que l’aspect saisonnier des visites du 
château est à prendre en compte.

Et pour 2019 qu’est ce qui nous attend ?

Le programme culturel est en cours d’élaboration. Les travaux à la 
Cité scolaire de l’Édit vont commencer et bien d’autres choses sont 
à venir. Les fi nances de nos collectivités, compte tenu malheureuse-
ment de la pression du gouvernement, ne s’amélioreront pas. 

Mais, je souhaite adresser à l’ensemble de mes compatritotes un 
message optimiste. Tout ce que nous avions promis lors de notre 
campagne 2014 a été jusqu’à présent tenu.

«Mon voeu : 
répondre 
à l’attente 
de tous»
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Le 10 mars dernier, nos élus ont rencon-
tré les habitants du quartier des Arnaudes. 
Le comité de quartier présidé par Hubert 
Breysse a échangé et recueilli les requêtes 
sur les problèmes existants du secteur. 
Le principal sujet émanant de cette visite 
évoque une vitesse excessive dans la rue 
des Quatres Meilles et en particulier, le 
non-respect du code de la route. 
Cette situation crée un sentiment d’insécu-
rité. La municipalité cherche des solutions 
pour pallier à ce problème.

De plus, le comité de quartier a également 
rencontré les habitants des Cités le 25 avril 
dernier dans le cadre de la politique de la 
Ville. 
Plusieurs projets sont en cours de réalisa-
tion ou envisagés à moyen terme : travaux 
de rénovation du foyer Grumbach, aména-
gement du jardin de la Paix, rénovation des 
trottoirs avenue Gabriel Péri au niveau du 
laboratoire avec pose de pente pour les per-
sonnes à mobilité réduite... 
Tant de réalisations programmées dans le 
but d’améliorer le quotidien des habitants 
de ce quartier.

Enfi n, le 16 mai dernier une première ren-
contre s’est déroulée pour le quartier Bel-
Air. Une vingtaine de personnes était pré-
sente lors de cette réunion en salle Serlio. 
L’OPAC était également représentée par 
Mme Pruvost. 

Plusieurs problèmes sont évoqués, le 
manque d’hygiène et de propreté des 
immeubles, de nombreux véhicules qui 
restent en épave sur les parkings... L’OPAC 
a annoncé qu’un travail était en cours pour 
revaloriser le quartier (ravalement des fa-
çades, projet de création de parking sur un 
ancien terrain de basket suite à un échange 
de terrain avec la mairie). La municipalité 
a souhaité déposer une benne à ordures de 
façon à ce qu’il n’y ait plus de dépôts sau-
vages. Elle propose également un système 
de ralentisseurs ou coussins berlinois afi n  
de limiter les excès de vitesse.

Les précédentes municipalités ont laissé 
la ville dans un état déplorable, l’équipe 
actuelle fait en sorte d’améliorer progres-
sivement tous les secteurs afi n que chacun 
puisse vivre paisiblement à Roussillon.

Comités de quartier : 
un premier bilan sur 2018

Les comités de quartier sont 
devenus un outil indispen-
sable pour rencontrer les 
habitants. Ceux-ci nous per-
mettent de recueillir les attentes 
des Roussillonnais(es) dans diffé-
rents domaines. 

Actuellement des projets sont 
en cours de réalisation : ralentis-
seurs, terrain de loisirs pour les 
jeunes... 

D’autres réunions sont prévues 
pour cette rentrée.

Nous faisons en sorte d’être à 
l’écoute et de prendre en consi-
dération toutes vos attentes.

Comités 
de quartier

De mars à mai 2018, trois réunions de quartier ont eu lieu aux 
Cités, à Bel-Air et aux Arnaudes. Un premier bilan est dressé. 

Opération tranquillité vacances : 
partez l’esprit tranquille !

Vous êtes partis en vacances cet été 
et vous n’êtiez pas serein à l’idée de 
laisser votre habitation sans surveil-
lance...Chaque année, vous pouvez, 
si vous le souhaitez signaler votre 
absence à notre police municipale. 

Votre domicile est alors surveillé par 
nos services. Rendez-vous à l’ac-
cueil de votre mairie où l’on vous 
remettra un imprimé à remplir.
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Place de la République, il a été procé-
dé à une série de travaux dont parmi 
les principaux : 
- l’installation de barrières afin de 
   délimiter les contours de la Place, 
- le rebouchage des irrégularités les   
   plus importantes, 
- le traçage de lignes blanches afin  
  de faciliter une intervention éven-
    tuelle des secours tels que pompiers, 
   gendarmerie avec leurs véhicules.

Vous pourrez noter également la 
mise en place d’une borne électrique  
pour charger vos véhicules à l’est de 
la place.

La collecte sélective 
de textiles

Des conteneurs «nouvelle génération» vont être installés 
Place de la République et Place Alfred Poizat. Ces équipe-
ments permettent de recueillir les textiles et vêtements pour 
un tri sélectif efficace.

Un véhicule sans permis 
au service maintenance

Vous avez certainement vu depuis quelques semaines ce petit camion 
rouler dans nos rues. Ce véhicule sans permis a été remis à un de nos 
deux agents affectés au nettoyage de la ville. Ces deux agents sont char-
gés de la collecte des déchets aussi bien dans les poubelles prévues à cet 
effet que pour les trop nombreux déchets jetés sur les trottoirs. 

Ce véhicule est venu remplacer un ancien véhicule devenu obsolète et 
trop coûteux à entretenir mais aussi pour faciliter les conditions de tra-
vail au quotidien. En dehors du fait qu’il soit neuf il est surtout plus 
ergonomique et mieux adapté. Par exemple, la hauteur de la benne a été 
optimisée pour faciliter le chargement et le déchargement des sacs pou-
belles.  Le confort a été amélioré : suspensions,  visibilité…Pour rappel, 
nos deux agents avec ce véhicule collectent chaque année pas moins de 
50 tonnes de déchets. Il est important de respecter le travail de nos agents.



Comme vous pouvez le constater, il existe 
plusieurs points de collecte de vêtements 
sur notre commune : rue Poizat face à  
l’agence postale communale, place de la 
République, rue Lurçat et rue Yves Farge. 

Ces conteneurs collectent plusieurs tonnes 
de textiles en tout genre par an. Mais que 
deviennent ces vêtements et textiles ? 
60% des vêtements usagés sont en 
assez bon état pour être réutilisés, 22% sont 
revalorisés en chiffon d’essuyage indus-
triel, 15% sont recyclés et 3% ne sont ab-
solument pas utilisables et sont incinérés. 
Dans les 15% recyclés, citons un exemple 
d’utilisation, la création de nouveaux iso-
lants acoustiques. 

Les avantages liés à cette collecte sont 
nombreux : économie sur la facture 
déchets, création d’emploi d’insertion pour 
la gestion de ces textiles ou encore ren-
forcement de l’image environnementale. 

Malgré tout, cette dernière est quelque peu 
ternie par les incivilités de certains de nos 
concitoyens qui n’hésitent pas à ressortir 
de ces conteneurs les habits pour en faire 
le tri et laisser les pièces inintéressantes au 
sol, créant ainsi un aspect des plus désa-
gréables. Il faut aussi noter que parfois ces 
conteneurs sont pleins et les personnes qui 
généreusement souhaitent donner quelques 
vêtements n’ont pas d’autre solution que de 
les poser à côté. 

C’est pourquoi, j’ai demandé à la société 
ECOTEXTILE qui gère ces conteneurs de 
déplacer le conteneur rue Lurçat trop isolé 
vers le parking Montmousseau et de rem-
placer  deux conteneurs par deux modèles 
nouvelle génération. Ces modèles sont plus 
sécurisés et devraient limiter le «pillage». 
Le suivi du taux de remplissage est automa-
tisé et permettra de déclencher une collecte 
dès que celui-ci sera à moitié plein. 

Maintenance

Marc Rousvoal,

adjoint à la maintenance 

et aux travaux
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Les marchés de Roussillon sont des 
lieux incontournables de l’économie 
marchande de Roussillon.

Ces marchés qui ont lieu le mardi 
sur la place du Château, le mercre-
di et le dimanche sur la place de la 
République prennent de plus en plus 
d’ampleur et sont trés appréciés par 
la population locale mais aussi ex-
terne à Roussillon.

Monsieur le maire ne manque jamais  
d’ailleurs de s’y rendre le dimanche 
matin, de saluer et échanger avec nos 
concitoyens.

Didier Charpenay 

adjoint à la sécurité,

à l’environnement 

et à la circulation

La marche de Nimègue : 
un défi sportif unique 
pour nos gendarmes isérois !



Quinze hommes et deux femmes, issus de brigades de l’Isère, ont participé du 
18 au 21 juillet à la Marche de Nimègue, aux Pays-Bas, une des marches les 
plus diffi ciles au monde.

Un parcours de 165 km à effectuer sur quatre jours, avec un sac à dos d’un 
poids de 10 kg ! Voilà le défi  qui les attendait !
Cette marche rassemble chaque année 50 000 sportifs dont 5 000 militaires. 
L’équipe iséroise avait bien entamé sa préparation par des parcours dans les 
sentiers alentours. 

Aucun classement n’est prévu, néanmoins, il n’y a que les équipes arrivant 
au complet qui sont médaillées. C’était la seconde participation pour le grou-
pement de gendarmerie de l’Isère. 

La mairie de Roussillon a participé à sa manière en offrant aux 17 sportifs un 
maillot fl oqué «Ville de Roussillon-France». Soyons convaincu de l’impact 
touristique de cette initiative !

EnvironnementLa vidéoprotection, 
un projet abouti

L’inauguration de la vidéoprotection a eu lieu le 28 juin 
dernier dans les locaux de notre police municipale.

Le 28 juin dernier a été inauguré notre sys-
tème de vidéoprotection. 
Après de longs mois d’études, de 
réfl exions et de réunions afi n d’aboutir à 
un projet d’intérêt commun, c’est fi nale-
ment prés de 50 caméras qui ont été dispo-
sées sur notre commune. 

Endroits sensibles et stratégiques ont été 
privilégiés. Comme l’a souligné Monsieur 
le maire dans son discours, ce système ne 
se veut pas répressif mais préventif. Il est 
là pour assurer la sécurité des biens et des 

personnes et concerne toutes les petites 
incilivités quotidiennes : excès de vitesse, 
tapage nocturne,... 

La réglementation encadrant le visionnage 
des images est extrêmement rigoureux. 
Il est dévolu principalement au chef de la 
police municipale, au maire et lors d’une 
réquisition de la gendarmerie. 

Ainsi, la liberté de chacun est respectée. 
Nous aurons l’occasion de dresser un pre-
mier bilan au cours des mois à venir.

Sécurité
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Le repas des ainés, 
une tradition à Roussillon  

Le 10 novembre prochain, le repas des ainés se déroulera 
au gymnase Bacquet. 350 convives sont attendus pour cet 
évènement très apprécié.

Le repas des ainés se déroule le 10 
novembre prochain au gymnase Bacquet 
de 11h30 à 18h30. Cet évènement très 
apprécié de nos anciens représente un mo-
ment convivial pendant lequel ils peuvent 
se retrouver, échanger et danser.

Généralement, environ 350 convives sont 
présents à cette manifestation. Les per-
sonnes concernées doivent avoir plus de 
71 ans. Les conjoints sont également invi-
tés quelque soit leur âge.

Pour cette édition 2018, l’animation sera 
assurée par Pierre Luc et Véronique Moi-
nel,  sur le thème du Cabaret  «Embarque-
ment imminent». La Toque dauphinoise se 
chargera du repas.

Cette année, 1200 personnes ont été recen-
sées par le CCAS. La liste des convives est 
établie par le biais de la liste électorale. Un 
courrier leur est adressé au mois de juillet 
sur lequel, un choix leur est proposé : le 
repas ou le colis de fi n d’année. 

D’ailleurs, les personnes nées en 1947 
n’ayant pas reçu le courrier peuvent 
contacter le CCAS au 04 74 86 17 90.

Affaires
sociales

C’est avec plaisir que nous vous 
accueillerons le 10 novembre pro-
chain pour le traditionnel repas des 
ainés au gymnase Bacquet. C’est un 
moment privilégié pour se rencon-
trer et échanger.

Que ce moment soit pour vous 
convivial et chaleureux. 1200 
personnes sont concernées par la 
distribution de colis et le repas des 
ainés. Les personnes à mobilité 
réduite disposent d’un service de 
taxi gratuit. Pour cela, n’hésitez pas 
à vous rapprocher du CCAS .

Nous avons également une pensée 
pour les personnes souffrantes qui 
ne pourront assister à cet évène-
ment.

Quelques chiffres à savoir : 
Le CCAS comptabilise chaque année plus de 1000 séniors de plus 
de 71 ans qui assistent au repas des ainés et sont concernés par la 
distribution des colis de fin d’année.

Concernant les colis distribués début décembre par les élus 
et bénévoles du conseil d’administration du CCAS, 
155 couples étaient concernés l’année dernière. 

- 420 colis étaient destinés aux personnes seules,
- 85 colis aux doyens de plus de 90 ans,
- et 10 colis pour les couples «super doyens».

Cette année, le CCAS comptabilise 127 doyens de plus de 90 ans. 
Ils représentent 10% de la totalité des personnes recensées.
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Le Forum santé, 
un rendez-vous 
devenu incontournable 

Le Forum santé aura lieu le vendredi 5 octobre au Sémaphore à 
Roussillon. Il traitera cette année de la santé mentale. Un sujet 
actuel dont il faut parler.

La Ville de Roussillon organise son traditionnel 
forum santé qui traite chaque année de théma-
tiques différentes. 

Cet évènement connait un vif succés, en effet, 
il accueille un public de plus en plus important. 
Pour sa 5ème édition, cette manifestation qui se 
déroulera le vendredi 5 octobre de 9h30 à 18h 
portera sur la santé mentale.

Des associations (psychologues, naturopathe-so-
phrologue, hypnose thérapeutique et médicale..) 

seront présentes pour informer et renseigner le 
public sur des questions diverses. Deux confé-
rences prévues en fi n de journée - de 16h30 à 
18h - sur le thème de la santé mentale et des 
prises en charge permettront d’échanger avec 
des professionnels. 

Dans le cadre du forum santé et en lien avec la 
semaine bleue, des prix seront également remis 
aux lauréats du concours de poésie lancé en juin 
par la commune.

Des ateliers bénéfiques pour tous
La municipalité a mis en place des «ateliers santé» appréciés par les Roussillonnais. 
Ces ateliers seront reconduits à la rentrée.

 Bouger pour mieux vieillir : organisé en partenariat avec 
le Rhodia sports Loisirs et Handicap à Ado’cités, cet atelier 
accueille jusqu’à 15 personnes. Il a pour but d’inciter les sé-
niors à s’entretenir physiquement et moralement : des acti-
vités sportives douces leur sont proposées ainsi que des jeux 
sollicitant la mémoire. Cet atelier crée un vrai lien social entre 
les participants, il permet également de rompre l’isolement. 
Il a lieu tous les vendredis du 7 septembre au 21 décembre de 
14h15 à 16h15 hors vacances scolaires. 
Renseignements :  CCAS au 07 74 86 17 90.

 La ré exologie plantaire : cet atelier qui peut accueillir 8 
personnes est organisé en partenariat avec Mme Aline Guarch, 
réfl exologue. Les séances se déroulent du mois d’octobre au 
mois de décembre 2018, une fois par mois à l’espace «Vivre 
et bien vivre». La thématique porte sur les troubles du som-
meil . Contact : Mme Aline Guarch : 06 16 72 62 76.

 Les diners littéraires : cet atelier est organisé en partenariat 
avec la maison de la presse. Il a pour but de créer un échange 
autour d’un livre, de créer du lien social, de rompre l’isole-
ment et d’accéder à la culture à un moindre coût. Il a lieu du 
mois d’octobre au mois de décembre 2018, les 1er lundis du 
mois. Les groupes se composent de 12 personnes maximum.
Contact : M. Douay : 06 60 24 37 70. 

Trois ateliers sont subventionnés par le département dans le cadre de la mise en oeuvre d’actions collectives de prévention de la 
perte d’autonomie des personnes âgées de 60 ans et plus.

 Les ateliers cuisine : menés dans la cadre de la politique 
de la Ville, ces ateliers permettent de cuisiner de bons petits 
plats autour d’un moment convivial. Chaque atelier  accueille 
des groupes de 7 personnes et est assuré par Mme Brigitte Aze-
mar, diététicienne. Deux séances auront lieu à la rentrée, rue 
Beyle-Stendhal :
- le mardi 18 septembre : «cuisiner les nouveaux aliments : 
une rentrée pleine de vitalité».
- le mardi 23 octobre : repas halloween : monstrueusement 
vitaminé et coloré. 
Contact : CCAS au 04 74 86 17 90.

Santé
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Des changements auront lieu dans nos 
écoles publiques cette année. 
En ce qui concerne le groupe scolaire 
Wallon, 3 postes sont attribués à l’école 
élémentaire au titre du dispositif 100% de 
réussite. Cette école comptabilisera donc 
13 classes en élémentaire et 6 classes en 
maternelle pour l’année 2018/2019.

En ce qui concerne le groupe scolaire Lan-
gevin, 1 poste sera attribué à l’école élé-
mentaire dans le cadre du même dispositif 
et 1 poste à l’école maternelle. Il y aura 
donc 10 classes en élémentaire et 6 en ma-
ternelle.

Les postes créés concernent notamment les 
classes de CP car la volonté de l’éducation 
nationale est de réduire le nombre d’élèves 
par classe. Cette mesure permet en effet de 
mettre en place des classes de 12 élèves.

Les classes seront donc dédoublées pour 
permettre un nombre d’élèves restreint par 
section.

Qu’est-ce que le dispositif 100% 
de réussite ?

Le ministre de l’éducation nationale a 
souhaité qu’une attention toute particu-
lière soit apportée au premier degré (CP, 
CE1,CE2) dès la rentrée 2017. En agissant 
le plus tôt possible sur l’acquisition des 
apprentissages fondamentaux (lire, écrire 
et respecter autrui), l’éducation nationale 
souhaite atteindre l’objectif «100% de 
réussite en CP».

Afi n de garantir ses acquis fondamentaux, 
elle a misé sur le dédoublement des classes 
de CP en réseau d’éducation prioritaire 
pour atteindre un seuil maximal de 12 
élèves par classe.

Du nouveau à la 
rentrée !

Pour la rentrée scolaire 2018/2019, de nouveaux dispositifs 
sont mis en place par le directeur académique des services 
de l’éducation nationale (DASEN).

Affaires 
scolaires
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Sport

Dans ce numéro, nous mettons à 
l’honneur nos sportifs roussillonnais 
qui démontrent que notre ville est 
une ville active centrée sur le sport. 

De nombreux clubs détiennent des 
sportifs prometteurs. Nous pouvons 
citer le Tennis club Roussillonnais, 
dont deux féminines ont remporté les 
championnats départementaux et les 
championnats de France. 

Il y a également la section sport adap-
té de tennis de table du Rhodia Club 
TT, qui a connu une fin de saison ex-
ceptionnelle avec deux champions de 
France. Roussillon s’inscrit aussi dans 
une démarche sportive.

Pour cette saison, le Rhodia club judo 
compte à son actif 125 adhérents. Ce club, 
dynamique a participé à une quinzaine de 
compétitions, à 5 entraînements interclubs 
et a proposé 3 stages à ses adhérents du-
rant les vacances scolaires. 

Trois de leurs adhérents ceinture marron 
en début de saison ont accédé au grade de 
ceinture noire en juin 2018. Félicitations 
donc à Benjamin Gabert, Axelle Lefol et 
Lino Lopez pour leur ascension.

Pour cette nouvelle saison, ils espèrent 
augmenter leur nombre d’adhérents. Ce 
qui sera le cas, puisqu’ils récupérent les 
cours enfants du Judo Club Chanas. Ils 
souhaitent également consolider leur bu-
reau qui est reparti sur de bonnes bases.

Le Rhodia Club Judo invite toutes les per-
sonnes souhaitant essayer le judo à partir 
de 4 ans, où le Taïso (sport cardio, muscu, 
étirements). Différents créneaux sont pro-
posés au public pour tester cette discipline 
au dojo Loïc Lafont ou au dojo de Chanas.

Le Rhodia-Club Judo 
à l’honneur

La Rhodia-Cup, 
l’évènement sportif de l’année

Le Rhodia Club judo a subi une restructuration cette 
année. L’entraineur, M. Heindrick Laurent a d’ailleurs été
bénévole toute cette année pour permettre au club de 
repartir sur de bonnes bases.


La RHODIA CUP U10 2018 organisée par l’Olympique Rhodia Foot s’est déroulée 
les 19 et 20 Mai dernier. Environ 7000 personnes ont été présentes au cours de ces 
2 jours de fête.
- 64 équipes ont participé dont
 32 équipes de clubs professionnels,
 32 équipes amateurs dont une équipe de Chine.

Nous avons eu pour l’occasion la visite de Madame la Consule de Chine et une 
convention a été signée. 9 équipes provenaient de pays étrangers et 1 équipe des 
DOM/TOM (la Guyane).
2500 repas ont été servis au cours du week-end. L’AJAX Amsterdam a été le 
vainqueur de la Gold Cup et le PARIS FC vainqueur de la Silver Cup. Le match 
Belgique-France des amputés clôturait ces deux jours. Les Français ont d’ailleurs 
remporté la victoire. 

Bravo pour cet évènement international, surtout aux organisateurs et aux nombreux 
bénévoles qui ont permis que cette fête soit une véritable réussite.

Inauguration des courts 
de tennis le 28 juin
Le 28 juin dernier inauguration de deux 
nouveaux courts de tennis en présence de 
plusieurs personnalités dont M. le pré-
sident du département Jean-Pierre Barbier.
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Nous commémorons cette année, 
le centième anniversaire de la fin 
de la première guerre mondiale le 
11 novembre prochain. 

Dans ce cadre, une action est me-
née le 8 novembre pour échanger et 
véhiculer notre devoir de mémoire 
aux jeunes générations.

Le 11 novembre à 10h, la municipalité 
organise la cérémonie officielle qui 
se déroulera devant le monument 
aux morts. 

Cette cérémonie ouverte au public 
est un moment solennel qui a pour 
but de rendre hommage à tous les 
Morts pour la France.

Aussi, cette année nous devons un regard 
de mémoire d’une importance particulière 
et nous souvenir que pratiquement toutes 
les familles ont subi un ou plusieurs décès 
ou blessés.

À Roussillon, il fut créé, au début des 
hostilités, par la municipalité de l’époque 
(compte-tenu du nombre très important de 
blessés sur les fronts de guerre), un hôpital 
militaire installé dans une partie de l’an-
cien couvent des Minimes d’une capacité 
de vingt-six lits.

De plus, avait été ouvert un atelier dit 
«ouvroir» (association bénévole) pour 
la confection de draps, couvertures, 
chemises, pantalons etc…

Durant ce 20ème siècle, après l’armistice, 
des changements importants ont modelé 
et transformé notre société :
- En technologie
- En rapport humain
- En mode de fonctionnement

Puis, après un autre confl it (2nde Guerre 
Mondiale) un rapprochement entre nations 
aboutit à l’Europe d’aujourd’hui. Cette 
année sera un recueillement personnalisé 
célébré lors de la journée du 11 novembre 
2018 devant le monument aux morts.

Dans ce cadre, le jeudi 8 novembre, nous 
proposons deux conférences-débats, l’une 
réservée aux scolaires à 14h30 et l’autre 
tout public à 18h30.

Ces conférences proposeront un avis 
d’historien sur les préambules et consé-
quences d’un tel confl it (1ère Guerre Mon-
diale).

La signature le 11 Novembre 1918 de 
l’armistice et les conséquences qui en 
découleront provoqueront quelques dé-
cennies plus tard un second confl it qui en-
trainera des dégâts bien supérieurs tant sur 
le plan civil que militaire.

1914 - 1918, centenaire de la 
 n de la 1ère guerre mondiale   

Cérémonie

Un siècle s’est écoulé depuis l’arrêt des hostilités de la 
Première Guerre Mondiale. Cette guerre qui fut la première 
hémorragie très importante en êtres humains, surtout mili-
taires.



M. Neves Delgado est arrivé en France en 
1993. Il a exercé plusieurs métiers, ramas-
seur de fruits, artisan.. Il a ensuite décidé 
de se mettre à son compte et a ouvert plu-
sieurs bars. 

En 2010, il ouvre un premier restaurant 
au Péage-de-Roussillon «Le Porto» qui 
connait un franc succès. Il décide alors de 
s’agrandir et s’investit dans ce projet de 
restaurant qu’il baptise  «O transmontano» 
sur la nationale 7. 

M. Neves Delgado vous accueille dans cet 
endroit chaleureux, convivial à l’image du 

Portugal son pays d’origine. Vous souhai-
tez découvrir des spécialités portugaises, 
vous ne serez pas déçus ! plats à base de 
morue, de poulpe, de sardines grillées... 
et ceci dans un cadre agréable avec une 
grande terrasse pour les beaux jours. Ce 
restaurant est facile d’accès, il dispose 
d’un parking.

Contact : «O transmontano»
restaurant - spécialités portugaises
252 Montée de Louze - Route Nationale 7, 
à Roussillon
Tél. : 04 74 11 72 56.
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Commerces

Un nouveau restaurant, 
route nationale 7...
Alfredo Neves Delgado vous accueille dans son nouveau 

restaurant situé sur la nationale 7 et vous propose des 
spécialités portugaises, issues de son pays d’origine.

De nouveaux commerces et services 
se développent sur notre commune. 
La vie économique à Roussillon est 
en plein essor.

L’offre des services à la personne 
prend également de l’ampleur.

Prochainement, nous accueillerons 
une médiatrice familiale, Mme Anaïs 
Modrin.
Cet espace sera un lieu privilégié de 
dialogue et d’écoute pour résoudre 
des situations familiales difficiles. 
Se renseigner à l’accueil de la mairie.

Ces nouveaux services apportent un 
véritable soutien moral et social à la 
population qui était en demande.

... et un nouveau 
service d’aide 
à la personne

«N.A.D, Notre Aide à Domicile» a ouvert ses portes le 1er janvier 
2018. Cette nouvelle structure basée rue Gaston Montmousseau 
vous propose un service d’aide à la personne occasionnel, pontuel 
ou permanent. Mme Bertal Nora, la présidente et Mme Rosello Aman-
dine, son associée sont à votre disposition et à votre écoute pour 
répondre au mieux à vos attentes. 

Entretien de la maison, garde d’enfants de plus de 5 ans, petits 
travaux, gardiennage pour vos animaux... sont autant de services 
pour lesquels N.A.D intervient. Cette structure dispose également 
d’un agrément APA (allocation personnalisée d’autonomie) accordé 
par le Conseil départemental de l’Isère. Les personnes de plus de 
60 ans en perte d’autonomie peuvent solliciter cet établissement 
pour une aide personnalisée. N.A.D vous propose une visite à do-
micile et un devis gratuit. N’hésitez pas à contacter la structure du 
lundi au vendredi de 9h à 18h30.

En fonction de votre situation et grâce aux autorisations délivrées 
par l’ État, vous pourrez déduire de votre déclaration d’impôt 50% 
des dépenses liées aux services à la personne.

N.A.D :  rue Montmousseau
Contact : 06 35 28 64 18
email : sas.nad38@gmail.com
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Culture

En matière culturelle, la saison esti-
vale est riche et variée !
Elle débute par le traditionnel feu 
de la St Jean avec un spectacle de 
feu et une animation musicale sur la 
place du château. Elle se poursuit en-
suite par le Ciné plein-air avec deux 
séances en juillet et en août. Sans ou-
blier la traditionnelle Fête de l’Édit 
qui valorise notre patrimoine Renais-
sance. Les journées du Patrimoine 
clôturent cette période estivale.

Cette année, nous avons mis en place 
deux innovations : d’une part le 
festival l’Édit Z’arts qui donne la 
possibilité à notre jeunesse de s’expri-
mer à travers des arts variés.
Nous connaîtrons d’ailleurs les lau-
réats fin septembre. Pour la soirée de 
clôture le 29 septembre, nous rece-
vrons le talentueux humoriste Lyon-
nais Sellig.

D’autre part, la Maison du Patri-
moine qui remplace l’Office du Tou-
risme et qui se charge dorénavant de 
la billetterie des animations cultu-
relles communales et des visites du 
château.

Suite à l’initiative de plusieurs communes du Pays Roussil-
lonnais depuis 2006, le circuit itinérant estival proposait 
cette année 12 séances gratuites dans 8 communes du pays 
roussillonnais.

1) Contexte et objectifs du projet

Le circuit itinérant estival, dont les 
séances sont prises en charge par les 
communes volontaires, participe en ma-
tière de diffusion culturelle à une solida-
rité avec le territoire non desservi par le 
cinéma. Il vise particulièrement les popu-
lations qui ne peuvent partir en vacances.

2) Modalités de mise en œuvre et 
fonctionnement du projet

Il s’agit d’une mise en commun de 
moyens par les différentes communes 
partenaires : une concertation est mise 
en place dès le printemps pour les choix 
des dates, puis le choix des fi lms, pour 
conserver une diversité (on évitera une 
diffusion du même fi lm plus de 3 fois sur 
le pays roussillonnais pendant l’été). 

L’URFOL gérant du cinéma REX, après 
contact avec les distributeurs propose 
une liste de fi lms qui pourront être pro-
jetés gratuitement sur les mois de juillet 
et août (un fi lm trop récent ne peut pas 
être diffusé car cela ferait directement 

concurrence à son exploitation commer-
ciale en salles).
Les communes de l’agglomération orga-
nisent deux séances : une consacrée au 
jeune public avec un fi lm d’animation et 
une seconde destinée au tout public. 

Pour Roussillon, la séance de juillet 
correspond à la période d’ouverture du 
Centre Nelson Mandela. La séance d’août 
a eu lieu sur le parvis du Sémaphore.
- Coco : mardi 10 juillet au centre 
Nelson Mandela 
- Tout le monde debout : jeudi 23 août 
sur l’esplanade du Sémaphore. 

Ensuite une plaquette de présentation est 
préparée par le service communication 
de Roussillon et diffusée à 3600 exem-
plaires (chaque commune payant les 
quantités commandées).

Pendant l’été, le cinéma Rex assure les 
formalités administratives et «allers et 
retours» des fi lms depuis les distributeurs 
et les diffusions sont effectuées en numé-
rique par une projectionniste itinérante 
(Entreprise La Toile Filante à Chanas).

Pour 2018, les communes associées 
au projet : 



Les communes associées sont le Péage de Roussillon, Saint-Maurice l’Exil, Salaise sur Sanne, 
Roussillon, Saint Clair du Rhône, Ville sous Anjou, Sablons, Chanas.

Ce projet engendre de grandes retombées : de 100 à 400 spectateurs par séance soit environ 
3200 personnes sur l’été (petit bémol cette année à cause de la coupe du monde de football).
Nous assistons depuis plusieurs années à une fi délisation du public. Au départ, il se déplaçait 
surtout pour la séance organisée dans sa commune, mais il a pris l’habitude de se rendre sur 
les autres sites.

Le ciné plein-air, 
Comment ça fonctionne ?
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Culture

Le 29 juin dernier de 9h à 18h, le casting L’Édit Z’arts s’est déroulé au Sémaphore à Roussil-

lon. 24 candidats ont proposé au jury des prestations de qualité pour accéder à notre grande 
finale qui se déroulera le 28 septembre prochain au Sémaphore.

Festival l’Édit’Z’arts
Qui remportera la finale ?

Chanteurs, danseurs, magicien, acrobates, freestylers se sont 
présentés au Sémaphore le vendredi 29 juin dernier à l’occasion 
du casting du festival l’Édit Z’arts organisé par Gabriel Dermi-
djian, comédien en collaboration avec la Ville de Roussillon.

Rappel : cette action s’est mise en place après une rencontre 
entre M. le maire et Gabriel Dermidjian lors de son spectacle 
«Mon frère Blanc». Le courant est immédiatement bien passé et 
l’idée du festival l’Édit Z’arts s’est imposée naturellement avec 
la volonté d’offrir aux roussillonnais(es) un spectacle différent 
de ceux proposés jusqu’alors.

Ils étaient 24 candidats au départ âgés de 8 à 24 ans, déterminés 
à se distinguer. En face, un jury composé de 7 personnes dont 
Mme Marie-Hélène Vincent, présidente du festival. Le jury a eu 
la lourde tâche de départager nos jeunes talents. Les prestations 
étaient d’une qualité remarquable. Le choix des fi nalistes a été 
diffi cile !

Au fi nal, 13 candidats ont retenu l’attention du jury. Ceux-ci se 
présenteront de nouveau le vendredi 28 septembre prochain de 
18h30 à 21h au Sémaphore. La fi nale désignera celle ou celui 
qui fera la première partie du spectacle de Sellig le lendemain, 
samedi 29 septembre à 20h30 dans la même salle.

À l’issue de cette fi nale, trois prix seront remis aux candidats 
les plus étonnants : le prix du public, le prix du jury et le prix 
de la Ville. Les prix remis aux trois fi nalistes ont été réalisés 
par l’association des sculpteurs roussillonnais et Mme Faustine 
Vincent, relieuse à Roussillon. M. Douay, président de l’asso-
ciation des commerçants du pays Roussillonnais «Commerce 
et Savoir-faire» est intervenu dans cette collaboration. Nous 
remercions tous nos partenaires pour leur précieuse participa-
tion à ce beau projet.

Ne ratez donc pas vendredi 28 septembre à partir de 18h30 au 
Sémaphore à Roussillon ce rendez-vous incontournable au cours 
duquel 13 fi nalistes s’affronteront. 

Il n’en restera qu’un !
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N’oubliez pas 

vendredi 28 septembre
grande finale du festival l’Édit Z’arts ...

... et 

samedi 29 septembre
spectacle Sellig

Tarif : 15€

Informations
Mme Marie-Thérèse Lambert, 4ème adjointe, est déléguée pour développer 
les relations internationales de la commune au sein de l’Europe. 

À ce titre elle est chargée notamment :

- Du projet de jumelage avec la commune italienne de Varazze.
- De représenter la municipalité et le maire en cas d’absence 
  dans les relations avec la commune jumelle.
- De représenter la municipalité dans les relations 
  avec «l’Association Roussillon Jumelages (ARJ).

D’autre part, Mme Béatrice Krekdjian a 
démissionné de son poste de 7ème adjointe au 
sein du conseil municipal. Elle est désormais 
conseillère municipale.
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Expression des groupes

Vos élus s’expriment

Ce que nous disons, nous le faisons !

Cette petite ritournelle résonne comme un air de «déjà enten-
du». Un leitmotiv qui ne cesse pas et qui prend toute sa signi-
fi cation aujourd’hui. Sans énumérer les projets qui prennent 
vie au fur et à mesure, il est agréable de constater que nous 
ne reculons devant rien. Ni devant les obstacles qui parfois 
se dressent devant nous ni devant la conjoncture fi nancière 
morose des collectivités locales. 

Nous avançons, ayant toujours présent à l’esprit le dévelop-
pement permanent de notre commune.

Les inaugurations des courts de tennis et du système de 
vidéoprotection du mois de juin le prouvent, les spec-
tacles à venir du Sémaphore, l’état d’avancement de la 
salle communale en est une autre preuve, sans comp-

ter les travaux de sécurisation des rues et routes de notre 
commune et le lancement des travaux de notre future 
médiathèque... En restant selon l’expression bien connue 
«droit dans nos bottes», nous prouvons qu’il est possible 
de développer des actions de rénovation et d’investissement 
dans le cadre d’une politique de gestion fi nancière saine 
et rigoureuse. 

Cette posture permet d’avancer pas à pas, dans le respect 
des règles démocratiques. Nous avons devant nous encore 
de longs mois avant d’entamer une nouvelle phase de cette 
mandature. Ne nous lançons surtout pas dans des conjectures 
hasardeuses. Ce qui compte aujourd’hui, c’est l’instant pré-
sent. Tout vient à point à qui sait attendre !

Ce que nous disons, nous le faisons ! Il n’y a rien dans cette 
expression d’arbitraire, simplement une réalité quotidienne.

Une réalité quotidienne

Les élus de la majorité municipale :
R. Duranton, M-H. Vincent, R. Pey, D. Charpenay, 
M.-T. Lambert, J.-C.Canario, M. Rousvoal, M. Mouchiroud, 
G. Boussard, M. Mas,

H. Breysse, J. Bonnet, E. Guillermo, P. Torsiello, 
V. Mas,  M.-C. Hainaud, T. Sassolas, C. Chardon, 
M. Guyon, J.M Bourgeois.

Les élus de l’opposition municipale :
R. Dumas, M. Richoux, J.P Vignoud.

Il y a urgence aujourd’hui, tous les diagnostics démontrent que 
l’accès aux soins de première intention n’est pas, sur notre ter-
ritoire, garanti pour tous et la situation va s’aggraver dans les 
5 ans, c’est pourquoi nous proposons la création d’un centre 
public de santé.

Un tel centre répondrait aux besoins de la population et accueil-
lerait des consultations avancées de spécialistes, proposées par 
l’hôpital de Vienne favorisant ainsi une meilleure coordination 
des soins.

La Communauté de communes du pays roussillonnais engage 
beaucoup de moyens notamment dans le sport, la culture, pour-
quoi la santé n’est-elle pas une priorité ? Une réfl exion est en-
gagée mais sans moyens ?
Elle pourrait s’inspirer de la communauté voisine qui va créer 
à Saint Rambert d’Albon un centre de santé avec des médecins 
salariés.

Les élus de l’opposition municipale :
P. Bediat, M. Cabrera, B. Pernot, L. Piot.

L’accès aux soins pour 
tous un droit universel

Bien vieillir est devenu une priorité croissante dans notre 
société ; la solution idéale est le maintien à domicile, mais 
il faut parfois avoir recours aux établissements spécialisés. 
Certes, les EHPAD, hospices autrefois, ont évolué. 

Notre région, oubliée des politiques départementales, ne 
dispose que d’une seule structure, Bellefontaine. Nos ha-
bitants doivent se débrouiller seuls entre 5 départements. 
Il existe d’autres possibilités : les petites structures regrou-
pant des petits appartements autour de  services communs.  Il 
parait souhaitable de se regrouper à plusieurs, tel est le projet 
porté par Salaise. 

La politique du Maire, niant l’utilité du regroupe-
ment en Communautés, isole encore Roussillon de tout 
projet. Y compris dans ce type de choix de création de rési-
dence pour personnes âgées mais valides.

Vieillir chez soi 
ou EPADH ?
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Agenda

Vos animations à Roussillon

Journées du patrimoine
Samedi 15 et dimanche 16 septembre 
au Château de Roussillon
Des visites du château seront prévues.

Atelier cuisine
Mardi 18 septembre de 10h à 14h
«Cuisiner les nouveaux aliments : 
une rentrée pleine de vitalité.»

Forum santé
Vendredi 5 octobre de 9h30 à 18h
au Sémaphore à  Roussillon
Thème : la santé mentale
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 «1918 : victoire amère»
Association du Souvenir Français

Jeudi 8 novembre à 14h30 et 18h30
au Sémaphore à Roussillon
Deux conférences dans le cadre du centenaire 
de la première guerre mondiale pour les enfants 
et les adultes. 

Cérémonie du 11 novembre
Dimanche 11 novembre à 10h
Monument aux Morts de Roussillon

Serment de jumelage
Samedi 13 octobre à partir de 11h
au Sémaphore à Roussillon
La cérémonie se déroulera en présence de la mu-
nicipalité ainsi que de la délégation italienne de 
Varazze.

Bal des classes en 8
Samedi 22 septembre 
au Sémaphore à Roussillon

Spectacle Sellig
Samedi 29 septembre à 20h30
au Sémaphore à Roussillon
Tarif : 15€

Festival l’Édit Z’arts
Vendredi 28 septembre  à partir de 
18h30 au Sémaphore à Roussillon
Nos 13  nalistes donneront le meilleur d’eux-mêmes 
pour remporter la  nale et accéder à la première 
partie du spectacle de Sellig. Entrée gratuite

Concert du quatuor Martinu
Vendredi 26 octobre à partir de 20h30 
Salle Sebastiano Serlio à Roussillon
Tarif : 8€
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Visites du château

La Maison du Patrimoine 
vous ouvre ses portes...
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Savez-vous pourquoi l’année commence le premier jour 
du mois de janvier ? 

C’est à Roussillon qu’a été signé l’édit du 9 août 1564 
par le roi Charles IX, fi ls de Catherine de Médicis. 
Mélissa, étudiante en Histoire et Archéologie possède 
une fi ne connaissance en Histoire de l’Art et veille 
à faire découvrir aux Roussillonnais comme aux tou-
ristes, les richesses de notre  patrimoine. 

Avec des visites d’environ une heure, proposées du lun-
di au samedi de 10h à 16h et le dimanche de 10h à 13h, 
le château de Roussillon n’aura plus aucun secret pour 
vous !

Venez découvrir les nouveaux locaux de la Maison du 
Patrimoine. Un espace pour les enfants a été aménagé 
ainsi qu’un point de vente afi n d’emporter chez vous des 
souvenirs (porte-clés, mugs, stylos…).

Enfi n, tout au long de l’année vous pourrez assister à 
des expositions proposées dans l’enceinte de la maison 
du patrimoine. 

Mettre en valeur le patrimoine de la ville de Roussillon ? Tel est le défi de Mélissa, 
stagiaire en histoire employée de la Mairie de Roussillon. Située dans l’aile droite du château, 
la Maison du Patrimoine a ouvert ses portes au début du mois de juillet.




